

# Transformation numérique : Audit de Justitia 4.0 auprès du Tribunal fédéral



- But du projet : passage au numérique généralisé de la justice suisse pour tous les types de procédures pénales, civiles et administratives
- Le CDF a examiné le projet pour la première fois et **voit des progrès dans la mise en place de la plateforme**
- La gestion des parties prenantes est incomplète : **le risque existe de ne pas identifier tous les besoins**
- Le CDF recommande un **pilotage du projet en fonction des objectifs d'utilité et d'efficacité pour mieux prendre en compte le potentiel d'amélioration de l'efficacité**
- Il n'est pas clair si les directives existantes de la Confédération, par ex. en matière de sécurité informatique, sont respectées